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□记者 周中全 文/图

第26 届全国晚报杯业余围棋锦
标赛 1 月 5 日将在古都西安开幕，洛
阳晚报君河湾队的 3 名队员将与全
国各地的绿林高手一决高下。这是
洛阳晚报第 10 次组队参加这一全国
最高规格的业余围棋比赛。从今天
起，本报开设“论剑长安”专栏，对此
次比赛进行跟踪报道。下面我们先
来认识一下洛阳晚报君河湾队的3名
队员。

王嘉宝5段：
把幸运带到晚报杯上

最喜欢的音乐：平安的歌
最喜欢的食物：各种水果
最欣赏的人物：迈克尔·杰克逊
一句话形容围棋：可以让你快乐，

也可以让你痛苦。
在上个月进行的洛阳晚报君河湾

队选拔赛上，来自开封的15岁小将王
嘉宝以全胜的成绩获得第一名，首次
入选洛阳晚报队。之所以强调首次，
是因为这是他第三次参加洛阳的选拔
赛了。前两次，小嘉宝还是学棋没多
长时间的“菜鸟”，哪里是那些如狼似
虎的冲段少年的对手。但是，对围棋
的痴迷与执着使王嘉宝不断取得进
步，如今，他已成为国内很有实力的冲
段少年。

王嘉宝8岁开始学棋，曾先后受教
于开封教练刘中杰以及洛阳职业棋手
王冠军、冯伟等，2009年起在马晓春
道场学弈。

此次入选洛阳晚报君河湾队，王
嘉宝直言非常幸运，他希望把这份幸
运带到晚报杯上。

郑施桦6段：
寻找“主场”的感觉

最喜欢的音乐：随心情
最喜欢的食物：各种洛阳菜
最欣赏的人物：陈祖德、曾仕强
一句话形容围棋：其乐无穷，各种

给力。
这是郑施桦第三次代表洛阳参加

晚报杯了。22岁的他去年获得洛阳
市棋王称号，今年成功卫冕，颇有点
独孤求败的味道。他是以选拔赛第
二名的成绩获得出线权的，再次入选
洛阳晚报队，郑施桦表示将尽自己最
大的努力。

郑施桦几年前在西安上学时，曾
获得西安晚报选拔赛冠军，代表西安
晚报参加了晚报杯赛。西安对他来说
再熟悉不过了。此次故地重游，郑施
桦至少有了半个“主场”的优势。

张梦石6段：
定当全力以赴

最喜欢的音乐：贝多芬的《命运》
最喜欢的食物：妈妈做的一切食物
最欣赏的人物：明代王守仁
一句话形容围棋：一个奇妙的世界。
即将年满21岁的张梦石在2011

年的国内业余赛场上曾一度呼风唤
雨，在几项大赛上都有出色表现，全国
晚报杯冠军王琛、黄河杯冠军马天放
都被他手起刀落斩于马下。

上届晚报杯，张梦石首次代表洛
阳晚报队参赛，在强手如林的赛场上
取得了6胜5负的成绩，但他自己对
此显然不满意。今年，由于曾在国
内比赛中取得优异成绩，他免选获得
参加晚报杯的机会。他表示，能代表
家乡参赛是最让他高兴的事，“定当
全力以赴”。

□据 新华社

近日来有英国媒体报道，上海申
花俱乐部正在与现效力于美国大联
盟洛杉矶银河队的“万人迷”贝克汉
姆接触，希望后者加盟申花并再度开
出优厚的条件。2012年12月31日，
记者向申花俱乐部求证此消息，俱乐
部一新闻官员称，“此事没有眉目”。

【传闻】申花力邀小贝
据多家英国媒体报道，上海申花

俱乐部向即将与银河队合同到期的
贝克汉姆抛出橄榄枝，并“开出一份
价值25万英镑的周薪以及价值数千
万英镑的商业合同”，而贝克汉姆对
于这份报价“有一定兴趣，正在考虑
中，而他和申花的谈判很可能将在圣
诞假期后进行”。英国媒体在报道中
还提到，上海申花希望与贝克汉姆尽
快签订合约，以便他能顺利参加新赛
季的中超联赛。贝克汉姆如果真的
与申花签约，无疑将成为中超引援的
又一个“重磅炸弹”。

【回应】俱乐部：吐槽无力
不过，申花俱乐部方面却对此事

予以否认。申花俱乐部新闻官马悦
告诉记者，俱乐部没有对贝克汉姆表
示过兴趣，更谈不上有任何接触。他
同时表示，对于此类涉及申花俱乐部
的炒作传闻，已是“吐槽无力”了。

而申花俱乐部投资人朱骏在接
受媒体采访时，同样坚决否认了有关

“申花有意引入贝克汉姆”的报道。
据了解，申花俱乐部已经确定的外援
是阿根廷的一名中后卫，加上德罗巴
与莫雷诺目前尚没有与申花解约，申
花不可能再挑选第四名外援。

【分析】足球经纪人的炒作
一位业内人士表示，此类风传也

是欧美足球经纪人的一种运作模式，
通过抛出一些假消息，吸引关注，或
者表明某些意愿，或抬高一点球员的
身价。“申花成功引进阿内尔卡和德
罗巴后，估计已被视为‘有钱的主
儿’，借申花引援来吸引眼球，抬高身
价也不是没可能。”

上赛季，申花俱乐部先是在赛季
初引进了法国国家队主力前锋阿内
尔卡，引爆了中国职业体育赛场的饕餮
盛宴；又在2012年6月斥巨资引进三
获英超冠军、两夺英超金靴的科特迪瓦

“魔兽”德罗巴。然而，巨星的加盟虽然
赚足了眼球，却并没有显著提升球队的
成绩，引发了不少球迷的不满。

“万人迷”贝克汉姆现年37岁，这
位英格兰队的前队长在曼联和皇马
度过了他职业生涯最辉煌的时期，后
加盟美国大联盟，并一度率队取得不
俗的成绩。除了出色的脚法，贝克汉
姆还拥有俊朗帅气的外形，成为游走
在体育与时尚界的明星。

□据 新华社

2012年的最后一天爆出了中国篮
球职业联赛历史上首例兴奋剂检测阳
性事件，效力于山西队的美国球员马
库斯·威廉姆斯在兴奋剂检测中被发
现使用了大麻类物质。中国篮协2012
年12月31日下午宣布，马库斯·威廉
姆斯2012年12月9日在由国家体育
总局反兴奋剂中心组织的CBA赛内
兴奋剂检测中A瓶呈大麻（酚）类阳
性。这是CBA联赛18个赛季以来首
次爆出兴奋剂事件，威廉姆斯本人已
放弃B瓶检测和听证会。

记者当日从国家体育总局反兴奋
剂中心了解到，本赛季CBA开赛以
来，在6场比赛中进行了12例兴奋剂
检测，检查方式为一场比赛各从两队
随机抽取一名球员进行检测，马库斯
便在这频率不甚高的抽查中“落网”。

为此，马库斯被篮协禁赛6个月，同
时山西中宇俱乐部被罚款1万元，主教
练张德贵被罚款5000元。这意味着，马

库斯将无缘CBA本赛季余下的比赛。
反兴奋剂中心副主任赵健表示，

根据世界反兴奋剂机构2011年实验
室数据来看，全球范围内运动员因为
使用大麻而造成药检阳性的概率比较
高，排名第三，仅次于类固醇和刺激
剂。相比之下，中国运动员使用大麻
的情况则比较罕见。

中国篮协有关人士表示，关于马
库斯·威廉姆斯兴奋剂检查结果呈阳
性的处罚是“完整版”的，这意味着，山
西队在他“涉药”（2012年12月9日）
后参加的所有比赛成绩不会被取消，
山西队更换外援也不存在障碍。

对于这起事件，马库斯第一时间
在其微博上表示：“致所有CBA的球
迷，山西的粉丝和支持者们，我的教练
和我的队友，我让你们失望了。这是
我最后悔的事情。我理解你们的失
望，但我会尽我可能从这件事情上成
长起来。”

马库斯是CBA的顶尖外援之一，
他与查尔斯是CBA进攻火力最猛的

组合。在爆出兴奋剂事件之前，马库
斯已经连续两场没有出场，理由是“右
膝韧带撕裂”，将伤停数周。

大麻与兴奋剂

□据 新华社

据友谊医院的方薇大夫介绍，大
麻在医疗上用于给癌症或者剧烈疼痛
患者止疼，药品受到严格的管制。如果
普通人用，会对精神与体能起兴奋作
用。作为一种社会毒品，大麻还能使吸
食者产生一种飘飘欲仙的“欣快感”，但
长期或是大量使用会对人体造成伤害。

上一次比较轰动的明星使用大麻
事件2009年发生在美国“飞鱼”菲尔普
斯身上。当时菲尔普斯笼罩在2008年
北京奥运会上勇夺八金的光环下，有
些忘乎所以地在一所大学的聚会中吸
食大麻，结果遭到3个月的禁赛。

小贝要来申花？
俱乐部：那是谣传
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CBA爆出历史上首例兴奋剂事件

山西外援马库斯“落网”

绿林谁英雄 手谈在长安
——认识一下洛阳晚报君河湾队队员

王嘉宝 郑施桦 张梦石


